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- « Chers concitoyens et amis,

A la dernière cérémonie des vœux il y a 3 ans, nous ne pensions pas vivre une période aussi
longue et bien éprouvante. C'est avec plaisir que je vous accueille, entouré de mes adjoints et
membres du conseil pour passer un très convivial et agréable moment. »

-«  Au cours de ces 3 ans nous avons continué à faire progresser la collectivité dans
l'amélioration de notre cadre de vie... »

-« En  2023  nous  prévoyons  l'installation  de
l'éclairage  public Led dans toutes les rues qui  ont
gardé  les  anciens  équipements.  La  7ème  tranche
d'effacement  est  programmée  pour  le  dernier
trimestre,  elle  s'effectuera dans le  haut  de la  rue
Vastrifour  et  rue  de  la  Chapelle.  Il  est  prévu  de
renforcer  la  vidéoprotection.  Le  déplacement  de
l'ancien monument est en cours de réalisation par les
employés  communaux.  Des  nouveaux  espaces  seront
végétalisés  et  après  le  succès  du petit  potager communal  mis  en  place par  les  employés
communaux  bien  relayés  par  des  jardiniers  bénévoles,  nous  avons  prévu  la  création  d'un
verger communal rue Ournel.  Voilà l'essentiel de nos prévisions qui vous seront détaillées
dans les bulletins municipaux au fil du temps.

-« Au cours de l’année écoulée nous avons eu la peine de perdre 5 de nos concitoyens,
le plaisir d’accueillir 6 nouveaux nés. Nous avons offert 68 repas aux aînés 126 colis de Noël
avec 36 bons d’achat de 50€ et abondé à hauteur de 1€50 par repas à la cantine pour les
enfants du primaire. »

-« Ces vœux de mi-mandat sont pour moi  l'occasion de remercier mes adjoints qui
s'investissent  efficacement  dans  leur  charge  au  quotidien.  Je  salue  l'implication  des
conseillers municipaux dans les décisions qui orientent nos réalisations. Nous avons la chance
d'avoir  une  secrétaire  de  mairie  qui  est  toujours  au  fait  des  choses  dans  de  nombreux
domaines  et  au  service  de  tous.  Si  les  employés  communaux  disposent  d'équipements
performants,  ils  accomplissent  certains  travaux  qui  nécessitent  des  compétences
professionnelles,  que  le  plus  jeune,  j'espère,  saura  acquérir  après  toutes  ces  années  au
contact de son aîné, qui reste un formateur au quotidien. 

L'Équipe Municipale

           « Le printemps, cette
saison  chérie,  fait  renaître  la
nature  et  nous  comble  de
joie.» Proverbe breton   

Des vœux après 3 ans
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 Une pensée pour :
Mr  Christian RICHARD

 qui nous a quittés
                le 8 janvier 2023              

Sincères condoléances à la famille

  Bienvenue dans la vie à:

-« Mes remerciements vont aussi aux acteurs du monde économique que sont nos chefs
d’entreprises,  agriculteurs,  artisans,  commerçants  et  leurs  salariés  collaborateurs,  qui
affrontent et gèrent au mieux les difficultés d’une conjoncture bien compliquée. J’encourage
les associations à  développer leurs  actions pour créer du lien  social,  si  important  dans le
contexte actuel. Je remercie leurs présidents pour leur implication et les invite à insuffler à
d’autres l’envie de créer une structure associative complémentaire au village.

C’est le moment de vous offrir ainsi qu’à vos familles mes meilleurs vœux pour cette
année qui s’offre à nous. Je vous souhaite des rires,  de la joie,  des rêves,  et des chants
d’oiseaux, des brassées de fleurs des champs et de résister à l’indifférence. Je vous souhaite
de soustraire vos  ennuis  et d’ôter  vos différends,  de multiplier votre amitié sans  oublier
d’additionner une multitude de petits riens, qui seront de merveilleux souvenirs en s’insérant
en plaisants marque-pages dans le livre de vos vies. Surtout soyez vous-même et soyons à
l’avenir, bonne année ! »                          -« Nous allons maintenant passer au volet paysager qui

me tient tant à cœur.
Nous  avions  pour  objectif  il  y  a  une  bonne  vingtaine
d’années d’agrémenter notre village. Au fil du temps, il s’est
amélioré  avec  le  concours  des  employés  communaux  et
d’élus  d’hier  et  d’aujourd’hui  et  aussi  grâce  à  votre
participation  dans  les  plantations  de  vos  espaces  et
fleurissements. C’est cet ensemble qui crée l’harmonie et
sensibilise  positivement  le  jury  pour  l’attribution  des
fleurs.  C’est cette année que nous serons visités pour la
3ème fois depuis 2016. Nous comptons sur votre implication
comme  chaque  année,  pour  nous  aider   à  embellir  notre

cadre de vie. Nous allons remettre les prix des maisons fleuries 2022. Si vous n'êtes pas cité
cette année, persévérez comme nous pour la 2ème fleur. »            Second prix communal : Mr
et Mme Lebégue-Madame Sandrine Cousin-Monsieur Éric Deputte. 3ème prix du pays Madame
Bernadette Magnier .  2ème prix du Pays Monsieur Guy Masson.  Prix du coquelicot Madame
Marie-José  Vivot.  1er prix  communal  Madame  Claude  Templeux-Madame  Edith  Lesage-
Monsieur Claude Déal.  Félicitations !

Remise des diplômes

 ÉTAT CIVIL 

  Raphaël DUBOIS
    Maé MANIER 

nés  les 17 /01 et 21/02 2023
Félicitations aux heureux parents

Le Comité des Fêtes
vous propose une sortie à 

la Grande Armada
le 11 juin 2023

renseignemets auprès de

Mme jocelyne Pruvost

06 72 77 68 70

Vœux  Suite....



 La fibre c'est pour bientôt   
Depuis  quelques  années  elle  était  annoncée,  mais  son

développement  a  pris  du  retard  au  cours  de  la  période  Covid.
Normalement l'installation des prises commencera fin mai. Chaque
logement pourra bénéficier de l'installation d'une prise sans frais,
à l'endroit de votre choix. Même si vous n'êtes pas intéressés par
l'utilisation  de  la  fibre,  je  vous  conseille  vivement  d'accepter
l'installation de cette prise. En effet l'opération terminée, passée
cette  opportunité,  elle  sera  payante.  Il  est  évident  que  les

personnes qui n'utilisent pas internet mais seulement un téléphone fixe, peuvent se satisfaire
du raccordement cuivre actuel qui leur convient. Malheureusement il faut craindre que ce
réseau ne soit plus entretenu et même déposé dans les années futures. 

Une réunion d'informations à laquelle vous serez invités se tiendra à la salle des fêtes
le 11 mai à 18h30. Les intervenants pourront répondre à toutes vos questions concernant le
déploiement de ce nouveau réseau de télécommunication. 

  Village propre XlVème édition  
Comme chaque année depuis 12 ans, nous avions donné

rendez-vous aux bénévoles qui pour certains sont présents
depuis  la  première  année.  C'est  pour  nous  une  marque
d'intérêt qui s'inscrit dans une priorité pour la préservation
de notre environnement. C'est un critère marquant dans la
labélisation des villes et villages fleuris. 

La petite pluie matinale n'a pas réussi à démotiver les
participants et elle a même fait place au soleil au moment du
départ.  Les  participants,  équipés  pour  la  circonstance,  se
sont partagés pour former 7 groupes qui se sont disséminés sur le territoire communal. Nous
avons été agréablement surpris, lors du retour au point de stockage de constater la plus
faible collecte depuis l'origine. Juste à déplorer un dépôt récent de pneus coupés, pour la
récupération  des  jantes,  incite  à  penser  à  l'œuvre  d'un  férrailleur  indélicat  qu'on  ne
désespère pas de finir par surprendre. Le convivial casse-croûte  habituel a rassemblé salle
des associations tous les participants de ce rendez-vous annuel. Grand merci à tous et surtout
aux enfants qui sans aucun doute sauront perpétrer cette démarche écologique.

 La troupe est  de retour 
C'est avec plaisir que nous avons  retrouvé nos comédiens

de la troupe G A I T E  au cœur de l'hiver qu'ils sont venus nous
apporter un rayon de soleil très bénéfique. L'espace d'un après-
midi  nous  sommes  sortis  de  la  grisaille  de  notre  quotidien
hivernal et d'une actualité tout aussi sombre. Ces deux pièces
dans un patois bien utilisé par le passé, nous ont fait vivre des
scènes  et  situations  cocasses  d'une  vie  simple  à  la  campagne
dans notre Picardie. L'auteur n'a pas failli à sa promesse de nous
faire oublier nos maux, nos soucis, notre quotidien en nous faisant rire. On peut dire que la
troupe s'y est employée avec générosité et le public, toujours aussi fidèle et nombreux l'a
récompensé par de chaleureux applaudissements ; Si la satisfaction pouvait se lire sur tous
les visages, elle était encore plus marquée sur ceux de la Présidente du Comité des Fêtes et
du Président des Anciens Combattants, l'une pour la réussite de cette festivité et l'autre,
heureux d'une continuité assurée,  après avoir  géré l'organisation  pendant de nombreuses
années. Grand merci à la troupe et aux participants, rendez-vous à l'an prochain.

La  finale

La fibre pour bientôt

Au fil du temps 

Toujours la motivation !



  Verger communal  
 C'est début février que les employés communaux ont

réalisé  la  plantation  du  verger  communal  rue  Ournel.  Ce
terrain acquis avec une maison que nous avons détruite pour
assainir le paysage il a une quinzaine d'années, n'ayant pas
trouvé preneur, nous avons décidé d'y planter des fruitiers.
Ce sont  3 sortes  de poiriers,  autant  de pommiers et  de
pruniers  qui  se  partagent  l'espace  en  compagnie  de  2
cognassiers.  Au  cours  des  vacances  de  printemps,  les
enfants  seront  invités  à  venir  adopter  l'arbre  de  leur
choix.  On peut espérer que dans un futur proche, au cours

d'une promenade, chacun pourra goûter aux fruits du verger communal.  

 Sites de propreté et tri 
Les  facilités  d'accessibilité  au  nouvel  emplacement  des

conteneurs à verre contribue pour l'amélioration de la propreté de ce
site, qui au fil du temps commence à se dégrader.  Des emballages ayant
servi au transport des verres et autres sont fréquemment abandonnés
La phase vertueuse aura été de courte durée, il  faut un peu plus de
rigueur  dans  le  maintien  de propreté  du site.  Petit  rappel :  vous  ne
devez déposer que les bouteilles, pots et autres contenants en verre. Les vitres, miroirs et
autres verres de la même catégorie sont à proscrire. Les cimetières seront bientôt dotés de
bacs  jaunes  pour  un  meilleur  tri.  Ils  accueilleront tous  les  plastiques :  pots,  fleurs  et
emballages. La terre et les végétaux sont à mettre au composteur. Là aussi le tri s'avère
difficile. On mélange tout en laissant à d'autres le soin de faire le tri.

Après nettoyage

Plantation du dernier arbre

 Une période hivernale bien employée 
     La seule remorque communale, très utilisée depuis de
nombreuses années, malgré une remise en état par le passé,
elle commençait à donner des signes de fatigue. Elle a été
complètement démantelée et le châssis mis à nu. Les tôles
de fond et des cotés ont été remplacées. Ces travaux ont
été réalisés dans leur intégralité, peinture y comprise par
Bruno.  Cette  remorque,  dont  la  construction  remonte  à
1958 pourra continuer , sauf accident à être utilisée pendant de nombreuses années.

Pendant  qu'un  employé  communal  s'adonnait  à  la
construction  mécanique,  l'autre s'affairait  aux préparations
des  futures  plantations  place  de  la  mairie  et  à  la  création
d'une  banquette sur un trottoir  au début de la Grande Rue
qui sera planter en fin d'hiver.    Le jardin potager communal a
aussi été bêché, il est prêt pour les premiers semis et plants.

Ces différents travaux nécessitent dans certaines phases
d'être à  deux et auraient  été difficilement réalisable  dans
leur intégralité sans un binom pour les mener à terme.

Aujourd'hui nous disposons d'équipements, d'outillages et
de compétences  en adéquation  pour  permettre d'entreprendre des travaux que certaines
communes réservent aux professionnels. Notre politique depuis des années, d'améliorer au
maximum  les  outils  mis  à  disposition  des  agents  communaux,  du  technique  et  de
l'administratif. L'important dans le futur sera de conserver ces domaines de compétences
indispensables pour une bonne démarche économique et de progression.

La voilà  remise à neuf

En attente de la floraison

Au cours de l'hiver


